



Genève, le 22 mars 2024  
Aux représentantes et représentants  
des médias

## **Communiqué de presse du département de la santé et des mobilités**

### **La route des Nations officiellement inaugurée**

**Nouvel axe fort et structurant du canton, la route des Nations permettra de réduire le trafic de transit sur les communes du Grand-Saconnex et de Pregny-Chambésy, de développer l'offre en transports collectifs, ainsi que d'optimiser et sécuriser les conditions de circulation pour les mobilités actives.**

Après 76 mois de travaux, la route des Nations a été inaugurée en fin de matinée. D'une longueur totale de 1,2 kilomètre, dont 80% en sous-terrain, elle relie l'autoroute A1 au quartier des organisations internationales.

Sa mise en service, qui aura lieu dans la nuit de dimanche, permettra de désengorger les communes du Grand-Saconnex et de Pregny-Chambésy du trafic de transit, ainsi que la future prolongation du tram en direction du Grand-Saconnex, puis de Ferney-Voltaire. Le temps de parcours de la ligne TPG 61, qui empruntera cette nouvelle artère, sera quant à lui diminué.

### **Un jalon important pour améliorer la fluidité et l'efficacité des déplacements**

"L'inauguration de la route des Nations est une étape importante dans le développement de nos infrastructures de mobilités. Les investissements dans ce domaine doivent se poursuivre afin d'améliorer la fluidité des déplacements et donc la qualité de vie de la population, dans un esprit de complémentarité des différents modes de transports," a déclaré Pierre Maudet, conseiller d'Etat chargé des mobilités.

La route des Nations est étroitement liée à la nouvelle jonction autoroutière du Grand-Saconnex, réalisée avec le soutien de la Confédération.

"Nous nous réjouissons de l'ouverture de la route des Nations qui, couplée à la nouvelle jonction du Grand Saconnex, illustre parfaitement la capacité du canton et de la Confédération à travailler ensemble pour renforcer le réseau routier et en améliorer la sécurité", a pour sa part expliqué Jürg Röthlisberger, directeur de l'Office fédéral des routes (OFROU). "C'est dans cette optique également qu'interviennent les projets d'élargissement de l'autoroute."

Le chantier de la route des Nations a débuté le 1er septembre 2017. Sur les 76 mois de travaux, effectués par une soixantaine d'ouvriers, pas moins de 40 ont été nécessaires pour les travaux de creuse de la calotte et notamment le percement du tube de près d'un demi-kilomètre creusé entre 7 et 19 mètres de profondeur. Une partie des matériaux excavés a été revalorisée directement sur le projet.

## La population invitée à venir découvrir la route des Nations

Ce samedi et ce dimanche, de 10h à 17h, la route des Nations sera ouverte au public, qui pourra venir découvrir l'infrastructure de génie civil et participer à diverses animations. Toutes les informations sur le programme de l'événement sont disponibles sur le site Internet [routedesnations.ge.ch](http://routedesnations.ge.ch).

*Pour tout complément d'information: M. Sébastien Deshusses, responsable de la communication, offices cantonaux des transports et du génie civil, DSM, T. 078 623 54 65.*